Presencia del hampa no es "generalizada", asegura el Presidente

Conferencia mañanera.

Afirma que 75% de los homicidios se comete en entidades donde hay disputas entre bandas

PEDRO DOMÍNGUEZ CIUDAD DE MÉXICO

Donde predomina una banda del crimen las tasas de homicidios son menores, como es el caso de Sinaloa y Durango, pues 75 por ciento de los asesinatos están relacionados a disputas entre grupos de la delincuencia organizada, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Al hacer un balance sobre la situación de seguridad en el país, mencionó que no es generalizada la presencia del crimen organizado y negó que 30 por ciento del territorio nacional esté dominado por la delincuencia, como lo han señalado autoridades de Estados Unidos.

Explicó que en los lugares donde más hay asesinatos, como el Estado de México, Michoacán, Baja California, Zacatecas, Guanajuato, Sonora y Jalisco, hay disputas por "bandas de la delincuenciaque quedaron sembradas desde el periodo neoliberal. No son nuevos, son los mismos que vienen desde Calderón y se fortalecieron en los últimos tiempos". El mandatario manifestó que a pesar de hechos como los de San Cristóbal de las Casas, Chiapas, y Texcaltitlán, Edomex, la estrategia de seguridad se mantendrá "porque no se puede enfrentar la violencia con la violencia".

Dijo que si se hubiera continuado con la corrupción y el saqueo el país estaría "ingobernable", al tiempo en que reconoció que no se pueden lograr resultados de la noche a la mañana.

Aseguró que en los gobiernos anteriores no se trabajaba de manera coordinada entre las fuerzas federales de seguridad ni tampoco había comunicación con las autoridades estatales.

Además, afirmó que ahora hay más elementos que trabajan con profesionalismo e inteligencia y sin contubernio con el crimen, como ocurría con el ex secretario de Seguridad, Genaro García Luna.

Mencionó que los estados donde hay más violencia es donde se ha enfocado la entrega de programas sociales con el fin de ningún estudiante tome el camino de las conductas antisociales.

En Chiapas, el gobernador Rutilio Escandón informó que luego del enfrentamiento entre grupos que se disputan el control de un mercado público en San Cristóbal de Las Casas, las fuerzas armadas, las corporacio-

-	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	MILENIO	6-7	16/06/2022	NACIONAL

nes de seguridad y procuración de justicia actuaron para restablecer el orden.

Explicó que ya se tienen identificados a los responsables, por lo que se realizan los trabajos de investigación e inteligencia pertinentes con el objetivo de que estos hechos no queden impunes.

"Le decimos al pueblo de San Cristóbal de Las Casas que no está solo y que tiene a sus autoridades para proteger y garantizar la paz. En Chiapas cualquier persona que comete un delito se va a enfrentar a la justicia", ofreció.

"Fue un enfrentamiento entre ellos (criminales). En Chiapas tenemos un pueblo bueno", dijo......

Con datos de: Abraham Jiménez

Donde predomina un grupo criminal hay menos asesinatos, manifestó